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Gremium Sitzungstermin 

Stadtrat 03.05.2012 
 
Kurztitel  
 
Mangelhafte Fahrbahnoberfläche im Schöppensteg 

 

 
Seit einigen Jahren ist die Fahrbahnoberfläche der zweiten Fahrspur in der Straße „Am 
Schöppensteg“/Höhe Zoo, die sich im unmittelbaren Gleisbereich der Straßenbahn befindet, 
in einem katastrophalen Zustand, der stadtweit seines Gleichen sucht. Auch in 
Bürgergesprächen wurde sich mehrfach zu Recht darüber beklagt. 
 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 
Wie beurteilen Sie persönlich den angesprochenen Fahrbahnzustand? 
 
Sind der Stadtverwaltung hierzu im Rahmen des Beschwerdemanagements 
Anfragen/Hinweise von Bürgern bekannt? Wenn ja, welche? Was wurde unternommen? 
 
Ist es richtig, das die MVB GmbH verantwortlich für die Instandhaltung dieser Fläche ist, da 
sie sich im unmittelbaren Gleisbereich befindet? 
 
Stimmen Sie mit mir überein, dass auch wenn zu vermuten steht, dass bislang von einer 
Reparatur der schadhaften Stellen mit Blick auf die seit Jahren geplante und erhoffte 
barrierefreie Haltestelle am Zoo abgesehen wurde, dieser beklagenswerte Zustand nicht 
länger hinnehmbar und ihm kurzfristig Abhilfe zu schaffen ist? 
 
Welche Möglichkeiten schlagen Sie hierzu vor? 
 
Wann ist mit Baubeginn bzw. mit der Fertigstellung dieser barrierefreien Haltestelle zu 
rechnen? 
 
 
Ich bitte um schriftliche Stellungnahme. 
 
 
 
 
 
Jana Bork 
Stadträtin 




